

InternationalMedia

RABU 3 APRIL 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



MERAJUT NUSANTARA UNTUK MENJAGA INTEGRITAS HAKIM

Jakarta, Selasa (2/4/2024)

PENYAMPAIAN LAPORAN TAHUNAN KY 2023

Wapres Ma'ruf Amin (kiri) menerima laporan tahunan dari Ketua Komisi Yudisial (KY) Amzulian Rifai (kanan) saat penyampaian laporan tahunan Komisi Yudisial 2023 di Jakarta, Selasa (2/4/2024). Pada laporan tahunan 2023 yang bertemakan Merajut Nusantara untuk Menjaga Integritas Hakim itu, KY telah menerima 3.593 laporan terkait dugaan pelanggaran Kode Etik dan Pedoman Perilaku Hakim (KEPPH).

Nilai Tukar Rupiah Jatuh ke Level Terendah dalam 4 Tahun, Nyaris Rp16.000/Dollar AS

Pelaku pasar khawatir berbagai janji Prabowo saat kampanye Pilpres akan menekan kemampuan belanja negara, sehingga mengganggu kinerja obligasi.

JAKARTA (IM) - Nilai tukar rupiah terhadap dollar AS kian melemah pada Selasa (2/4). Bahkan kursnya jatuh ke level terendah dalam kurun waktu 4 tahun terakhir. Melansir data Bloomberg, Selasa (2/4) pagi, kurs rupiah terhadap dollar AS melemah sekitar 0,5 persen ke level Rp 15.963.

Ini merupakan posisi terendah rupiah sejak April 2020. Pelemahan rupiah terjadi seiring dengan aksi jual surat utang negara yang dilakukan oleh investor asing.

Tercatat pada kuartal pertama tahun ini nilai aliran modal asing ke luar mencapai 1,7 miliar dollar AS, tertinggi sejak kuartal III-2020. Aksi jual itu dipicu oleh kekhawatiran investor terhadap arah kebijakan fiskal yang akan diambil oleh calon presiden ter-

pilih, Prabowo Subianto.

Pelaku pasar khawatir, berbagai janji yang disampaikan oleh Prabowo akan menekan kemampuan belanja negara, sehingga mengganggu kinerja obligasi.

"Kami melihat tekanan jangka pendek timbul dari penguatan dollar, lemahnya sentimen terhadap obligasi Indonesia, dan kuatnya permintaan dollar dalam negeri," ujar Head of FX and EM Macro Strategy Asia Bar-

clays Plc, Mitul Kotecha, dilansir dari Bloomberg, Selasa (2/4).

Investor asing disebut akan menyoroti perkembangan kinerja neraca transaksi berjalan Indonesia pada kuartal pertama tahun ini. Untuk diketahui, hingga pengujung tahun lalu, transaksi berjalan RI mengalami defisit 1,6 miliar dollar AS. Selain dari dalam negeri, sentimen pelemahan

► Bersambung ke hal 11

KPK Bakal Dilebur dengan Ombudsman, Jadi Hanya sebagai Lembaga Pencegahan?

JAKARTA (IM) - Indonesia Corruption Watch (ICW) mengaku mendapat mendapatkan informasi adanya pembahasan di Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas) untuk menjadikan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) sebagai lembaga pencegahan. Dengan perubahan tersebut, artinya KPK tidak lagi mengusut tindak pidana korupsi dan hanya mencegah perbuatan rasuah. Peneliti ICW Kurnia Ramadhana mengatakan, dalam informasi yang mereka dapat, disebutkan bahwa KPK akan dilebur dengan Ombudsman Republik Indonesia (ORI). "Informasi yang kami dapat,

tindak pidana korupsi dan hanya mencegah perbuatan rasuah.

Peneliti ICW Kurnia Ramadhana mengatakan, dalam informasi yang mereka dapat, disebutkan bahwa KPK akan dilebur dengan Ombudsman Republik Indonesia (ORI). "Informasi yang kami dapat,

► Bersambung ke hal 11

Bansos Dituding Menggerus Perolehan Suara Ganjar-Mahfud MD, Gibran: Buktikan Saja ...

SOLO (IM) - Isu Bansos yang dibagikan Pemerintah menjadi pokok bahasan dalam sidang sengketa Pilpres 2024 di Mahkamah Konstitusi (MK). Bansos yang diberikan Pemerintah kepada masyarakat disebut by design untuk bikin peraih suara Ganjar Pranowo-Mahfud MD, tergerus.

Wakil Presiden terpilih, Gibran Rakabuming Raka, pun berkomentar soal hal tersebut. Kepada para wartawan di Balai Kota Solo, Selasa (2/4), mengungkapkan apapun gugatannya, proses hukum dijalankan sesuai

prosedur di MK.

Ia menegaskan jika ada hal yang kurang berkenan atas hasil Pilpres silahkan untuk dibuktikan.

"Apapun itu, proses yang terjadi dijalankan saja. Jika hal-hal yang kurang berkenan, dibuktikan saja," ujarnya.

Hal senada juga diungkapkan Gibran saat ditanya seringnya nama Jokowi disebut dalam sidang Gugatan itu.

"Ya monggo gak papa dibuktikan saja. Kalau ada hal-hal yang beliau-beliau itu kurang berkenan atau apa. Dibuktikan

saja," ujarnya.

Sebelumnya, Guru Besar dalam Bidang Sosiologi pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik UGM, Prof. Dr. Suharko, menilai turunya raih dukungan Paslon Nomor Urut 3, Ganjar Pranowo dan Mahfud MD di daerah lumbung suara paa Pilpres 2024, akibat rencana yang teristimatis.

Ia berkata, rencana teristimatis itu dilakukan oleh tim pemenangan Paslon Nomor Urut 2, Prabowo Subianto dan

► Bersambung ke hal 11

Jadwal Imsakiyah
RAMADAN 2024 M/1445 H
Selasa 2 April 2024

Zuhur	Ashar	Magrib	Isya'	Imsak	Subuh
11:58	15:14	17:59	19:08	04:57	04:47



MENTERI PERTAHANAN PRABOWO SUBIANTO LAKUKAN KUNJUNGAN KEHORMATAN KEPADA PRESIDEN TIONGGOK

Menteri Pertahanan Prabowo Subianto melakukan kunjungan kehormatan kepada Presiden Tiongkok H.E. Xi Jinping, di The Great Hall of The People in Beijing, Tiongkok, Senin (1/4). Dalam pertemuan itu Menhan Prabowo menyampaikan salam hangat dari Presiden RI Joko Widodo dan mengapresiasi sambutan hangat saat kedatangannya bersama delegasi. Menhan Prabowo juga berharap rencana aksi penguatan kemitraan strategis komprehensif antara Indonesia-Tiongkok, diimplementasikan secara progresif. Terkait kerja sama pertahanan, Menhan memandang Tiongkok sebagai salah satu mitra kunci, dalam memastikan perdamaian dan stabilitas kawasan. Sementara Presiden Xi Jinping menyatakan sejumlah komitmen Tiongkok, di antaranya keinginan memperkuat hubungan bilateral dengan Indonesia di berbagai bidang, termasuk pertahanan serta menekankan pentingnya kerja sama kedua negara dalam menjaga keamanan maritim di Asia Tenggara.

REDAKSI / IKLAN / SIRKULASI (BERLANGGANAN) : JALAN GUNUNG SAHARI XI NO. 291, JAKARTA PUSAT 10720. TEL : 021 - 626 5566

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Setiap hari kita harus bersyukur dan berterima kasih kepada orangtua dan semua makhluk. Jangan melakukan sesuatu yang mengecewakan mereka.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
LUWAK COFFEE

Jakarta : TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung : Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase : (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Dua Wanita Cekcok di Toko Pakaian, Satu Orang Tewas Ditusuk Sajak
WANITA berinisial RA (43) tewas setelah ditusuk senjata tajam seorang wanita yang cekcok dengannya di salah satu Ruko di Jalan Borobudur Raya, Bencongan, Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang, Senin (1/4).
Peusukan itu terjadi sekitar pukul 10.15 WIB, saat korban RA tengah mengepel lantai Ruko. Beberapa saat kemudian, datang seorang perempuan yang belum diketahui identitasnya memasuki ruko memakai sandal. Melihat itu, korban menegur pelaku. Tak terima ditegur, pelaku membalas sahutan kasar tersebut hingga keduanya terlibat cekcok mulut. Pelaku kemudian pergi mengambil
► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.870,00	15.850,00
SGD	11.794,00	11.764,00
AUD	10.385,00	10.345,00
HKD	2.060,00	2.000,00
EUR	17.375,00	17.125,00
GBP	20.281,00	20.011,00

Kamis 28 Maret 2024 16:00 WIB
FOTO: TWITTER KEMHAN